



Carre de soie
sur costume bleu.

Wale Oyéjédé directeur de création
et cofondateur d'Ikiré Jones

Un graphisme géométrique
qui s'affranchit des codes.

Afrique, Asie, Océanie...
L'inspiration est mondiale.

mode Ikiré Jones, haut en couleur!

Quand un designer nigérien rencontre un tailleur français, la fusion est plus qu'une réussite. Et l'altermondialisme a souvent du sens..

Si, à la fin, vous débarquez entre un tailleur gris et un veston bleu, alors ces deux éléments ne sont pas faits pour vous. Mais si, au contraire, ces deux couleurs ne sont faites pour vous, alors les résultats imaginés par Wale Oyéjédé, et réalisés par Sam Huddleston, vous séduiront à coup sûr. Ces deux créations sont évidemment le fruit des deux univers, africain et français, du créateur de créations de la mode. C'est lui qui a créé le succès de l'humidité avec élégance, une

épopée indépendante pour ceux qui ont pu admirer les modèles de la collection Migrants, présentée à la fin des derniers à Florence lors du salon Mod'Innovation. Ce Nigérian d'origine, diplômé à l'École de la mode de Paris, étudiait des œuvres africaines relatives pour le défilé de l'École de la mode de Paris pour les Nations unies en 2011, lors des dernières, et ces impressions ont inspiré les traditionnelles européennes et japoноises, qui séduisent tous les observateurs. Cet ancien joueur de l'équipe avec une mutation, Sam Huddleston, qui est aussi

un tailleur reconnu. Il aime de tout plaisir grande fierté de "réinventer et créer" pendant que nos amis les tailleur africains. L'artiste et le designer sont également inspirés par l'artiste et auteur de "l'inspiré" en 2014. Son collection En solo II, du jeu du footballeur suisse d'origine ghanéenne, symbolise à leurs yeux, de manière à l'art grandiose. Et leur devise ne manque pas d'ambition : « Nous savons que la moindre de nos pièces donne à celui qui la porte une histoire à raconter. » ■

Loïc Frink / Ikiré Jones, com

MADE IN AFRICA



LE COMPTOIR DE MÉDITERRANÉE

Un véritable patrimoine authentique et culture méditerranéenne, du nord au sud du bassin. C'est la démarche ambitieuse qui a inspiré la Tunisienne Rim Souissi à proposer des objets désirables faits main par des artisans locaux. Quatre ans après la création de la boutique en ligne et la mise en place d'espace de vente éphémères, Rim ouvre officiellement à Paris, Salle à manger, cuisine, salon, salle de bains... Il y en a pour tous les goûts et toutes les pièces de la maison. ■